



ゼミの活動を通して

中村陽人ゼミ 清水 麻衣

私達のゼミでは現在、イケメンと噂される中村陽人先生のもとで、消費者行動とマーケティングについて学んでいます。日頃のゼミでは、2冊の本を同時に進行で輪読しており、各章の担当者が内容をレジュメにまとめ、パワーポイントで重要点の発表を行っています。初めの頃は、資料作成においても、発表においても、戸惑うことが多くあり、お世辞にも上手な発表とは言い難かったと思いますが、半年が経った今では、内容をよく理解し、身近な例を用いた説

明、見やすいレジュメの作成や、時間配分に気を配りながらの発表ができる程になりました。他のゼミ生の発表方法から学ぶことも多くあり、ゼミ生皆が切磋琢磨して、着実に力をつけているように感じます。

また、発表後の質疑応答では、鋭い質問が飛び交い、疑問点についてそれぞれの考えを話し合ったり、時にはとてもハイレベルな会話がなされ、先生を唸らせることもあったりと、とても質の高い内容となっています。

私達のゼミは、今年度開講した新しいゼミのため、お手本となる先輩方がおらず、最初は、何もかもが

手探り状態でした。土台が何もない所からのスタートは、思いの外大変で、授業の発表をするにもどういった感じでやればいいのか、合宿を計画するにもどんなことをすればいいのか、全く勝手が分からず、頭を悩ますことばかりでした。

しかし、形のない所から始めて、それが形になった時の達成感は素晴らしいものであり、そこから得られるものは計り知れません。そしてこういった環境だったからこそ、この半年間、皆で協力して取り組んでくることができた部分もあったと思います。

9月に行った合宿(in飯坂)では、企画係の頑張りのおかげで、多少のハプニングはありつつも、勉強もしっかり、仲間との交流もたっぷり、といった感じに、充実した1泊2日を過ごすことができました。また、12月には、同じく今年度開講した秋山ゼミと合同食事会を企画し、中村ゼミ特製すいとん、秋山ゼミ特製ビーフシチューを皆で楽しく作り美味しいいただき、素敵な

交流の場を設けることができました。(ちなみに写真はその時中村ゼミで撮影したもので、トロフィー等はフィクションです。)

これからも、こういった交流も大切にしながら、勉強はもちろん、それぞれの目標に向かっていくと共に、陽人先生率いる中村ゼミ生皆で力を合わせて、良いゼミの雰囲気を作っていければと思います。

